

## Le maire suppléant de Brossard assiste au gala du Conseil montérégien de la culture et des communications et de l'Association des auteurs de la Montérégie

**Brossard, le 2 avril 2015** – Le maire suppléant de Brossard, Alexandre Plante, a pris part, en compagnie de plusieurs dignitaires, au gala conjoint du Conseil de la culture et des communications (CMCC) et de l'Association des auteurs de la Montérégie (AAM) qui s'est déroulé le 30 mars dernier, au centre socioculturel de Brossard.

Cette soirée, qui réunissait plus de 150 personnes, récompensait l'excellence des auteurs et des artistes issus de disciplines culturelles telles que la littérature et les arts visuels. De nombreux prix ont été remis à cette occasion. Le maire suppléant s'est dit ravi de constater le talent et la vigueur de la communauté artistique montérégienne ainsi que la diversité du savoir-faire de ses créateurs.



**Bas de vignette** (de gauche à droite) : Ginette Dessureault, présidente de l'AAM, Dominic Trudel, directeur général du CMCC, Nathalie Ferraris, lauréate du Grand Prix album jeunesse de la Montérégie, Alexandre Plante, maire suppléant de Brossard et conseiller municipal (secteur S), Pierre Labrie, lauréat du Grand Prix de littérature jeunesse de la Montérégie, Céline Lavallée, directrice du Soutien aux artistes, aux communautés et à l'action régionale du CALQ, Jennifer Tremblay, auteure, lauréate du Prix du CALQ - Créatrice de l'année en Montérégie, Guillaume Boudrias-Plouffe, artiste en arts visuels, lauréat du Prix relève du CMCC, Sylvain Massé, président du CMCC, et Karine Landerman, représentante Relève au CA du CMCC.